
Les adjectifs de nationalité
Επίθετα εθνικότητας

Former le féminin:
Σχηματισμός του θηλυκού



Former le féminin: (σχηματισμός του θηλυκού)

 

Attention! Προσοχή: αλλάζει η προφορά όταν προσθέτουμε e→ 
π.χ. [ανγλέ]- [ανγκλεζ]
[σινουά]-[σινουάζ]

adjectif masculin
αρσενικό επίθετο

 

+ -e adjectif féminin  
θηλυκό επίθετο  

anglais (Άγγλος) + -e anglaise (Αγγλίδα)

chinois (Κινέζος) + -e chinoise (Κινέζα)



Former le féminin:

italien ⇒ italien-ne 
européen ⇒ européenne 

Paulo est italien et européen.
Paula est italien-ne et européen-ne 
 

masculin 
(αρσενικό)

+ terminaison 
(κατάληξη)

feminin 
(θηλυκό)

-ien /-éen + -ne ienne/-éenne  



Former le féminin:

1. Les adjectifs en -e ne changent pas.
Τα επίθετα που τελειώνουν σε -e είναι τα ίδια στο αρσενικό και θηλυκό.  

russe ⇒ russe (Ρώσος⇒ Ρωσίδα)

Vladimir est russe.⇒ Natasha est russe.

 belge⇒ belge (Βέλγος ⇒ Βελγίδα)

Paul est belge ⇒ Pauline est belge 



Former le féminin

1. Attention 
grec→ gre-cque 
 turc→ tur-que

Nikos est grec.→ Sophie est gre-cque.

Selim est turc. → Meryem est tur-que.


